

BOLETÍN DE PRENSA No. 011

La maestra Martha Cristina González Díaz, Decana del Centro de Ciencias Básicas, recalcó que por la dinámica de esta área académica a pesar de los nuevos proyectos se dará continuidad a las actividades de investigación.

Destacó que éste es el principal centro donde se desarrolla conocimiento en el campo biológico pero también la implementación de nuevos programas educativos como la Licenciatura en Bioinformática y la Ingeniería en Demografía Estadística, que son prioritario así como la habilitación docente.

Siendo la biotecnología y la bioinformática nuevos campos de estudio en los que incursiona la UAA, primeramente con la apertura el año pasado del programa educativo en biotecnología, la Decana comentó que se “está haciendo una cadena de formación nueva, somos pioneros en el programa de bioinformática ya que a nivel nacional solo existe un plan semejante en la UNAM y con esto esperamos cubrir una serie de necesidades manifestadas por centros de investigación como el CINVESTAV”.



De igual forma, la maestra Martha Cristina González Díaz dijo en entrevista que los alumnos de las diversas carreras del Centro de Ciencias Básicas ya han hecho solicitudes sobre mejoras académicas y apoyos para asistir a congresos y vincularse con el sector laboral.

Aunado a lo anterior, dijo que “las expectativas para nosotros es de mejorar las condiciones para el estudiante, hace un año culminamos la construcción de la Unidad de Biotecnología y la remodelación de algunos laboratorios, y todo esto se hace para beneficio de los jóvenes”.